早良警察署長の桐原です。

新年明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年中は、県警察の運営指針であります

「県民の安全・安心の確保~誰もが安心して暮らせる福岡県の実現~ |

のため、署員一丸となって積極的な街頭活動のほか、ニセ電話詐欺や飲酒運転の撲滅をはじめとした各種警察活動に取り組んだ結果、管内の治安概況については、昨年11月末までの暫定数値ではありますが、刑法犯認知件数は1,175件(前年同期比+59件)です。

屋外盗犯である自転車盗やオートバイ盗などの乗り物盗が増加傾向にあるものの、人身 交通事故の発生件数は480件(前年比-58件)と減少傾向にあり、年末年始も管内で社 会の耳目を引くような事件・事故の発生はありませんでした。

これもひとえに、地域の安全・安心のため平素からご尽力頂いている自治体など各関係機関・団体の方々、各種防犯ボランティアの皆様方をはじめ、地域住民の方々の深いご理解とご協力により、大きな事件・事故の発生を抑え込むことが出来たものと考えており、深く感謝を申し上げたいと思います。

また、この1年、当署員もそれぞれの担当業務に真摯かつ誠実に、時には昼夜を分かたず、 休日を返上して仕事に取り組んできました。

昨年3月、管内の治安を守る責任者として着任して以降、改めて署員の努力にも心から感謝しているところですが、我々署員の仕事に対するやりがいや誇り、使命感の源泉は、我々の警察活動に対する住民の方々のご理解とご支援であると思っております。

県警察では、本年の運営指針を、昨年に引き続き

「県民の安全・安心の確保~誰もが安心して暮らせる福岡県の実現~」

と掲げ、活動重点として

「ニセ電話詐欺及び SNS 型投資・ロマンス詐欺対策の推進 |

「暴力団及び匿名・流動型犯罪グループ対策の推進」

「飲酒運転・交通事故抑止対策の推進」

をはじめとするとする各種治安対策に取り組んでまいります。

本年も、早良区の安全・安心のため、署員一同、一致団結して管内の治安確保に取り組んでまいりますので、引き続き我々の活動に対するご支援とご協力をお願いいたします。



令和7年1月6日 早良警察署長 桐原 哲夫

令和7年

福岡県警察運営指針

県民の安全・安心の確保

~誰もが安心して暮らせる福岡県の実現~

活動重点

- 二セ電話詐欺及びSNS型投資・ロマンス詐欺対策の推進
- 暴力団及び匿名・流動型犯罪グループ対策の推進
- 飲酒運転・交通事故抑止対策の推進
- 性暴力・児童虐待への的確な対処
- サイバー空間の脅威への的確な対処
- 重要凶悪事件の徹底検挙
- 災害・テロ等の脅威への的確な対処